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Comune Prc si oppone alla decisione
della giunta di uscire dall'Ato dei rifiuti

di un buon vivere e che nega qualsiasi rapporto con
altre realtà regionali. La presunzione di proporre
nuovi ipotetici tragitti e indirizzi politici mal si spo
sa con l'assenza di progetti alternativi e soprattutto
non beneficia la comunità di riferimento". Qual è
quindi il futuro che si prospetta per il comune di
Assisi Franco Di Lascia e Franco Cesario? "Con la
recente legge regionale n.23 del 9/7/2007 si costitui
ranno degli Ato finalizzati alla gestione di sanità,
rifiuti, acque e turismo; che farà Assisi?".

sentanti del gruppo politico assisano "sarebbe stato
logico quindi che Assisi, come ogni altro comune,
avrebbe dovuto collocarsi all'interno degli Ato, po
nendo eventuali problematiche e pretendendone
l'eventuale soluzione soltanto in quella sede", Ma la
maggioranza e il gruppo Udc hanno già preso la
decisione definitiva, suscitando nel partito della Ri
fondazione Comunista profonda disapprovazione:
"L'amministrazione di Assisi ha un'idea della gestio
ne della cosa pubblica che è al di fuori delle regole

PerDiLascia e Cesario ilComune avrebbedovuto sollevare iproblemiall'interno dell'ente: "Così la maggioranza èaldifuori delle regole"

Prc: "Assurdo uscire dall'Ato"
ASSISI (a.g.) - Secondo Franco Di Lascia e Franco
Cesario, del partito della Rifondazione Comunista,
uscire dall'Ato è stata una decisione assurda, "Sono
le normative nazionali, secondo il recente decreto
ambientale 152/06, e la legge regionale 14/2002 che
stabiliscono che la gestione dei rifiuti urbani per gli
enti locali sia organizzata obbligatoriamente in Am
biti Territoriali Ottimali indicati dal Piano Regiona
le dei rifiuti; tutto questo per conseguire una gestio
ne efficace del servizio" commentano i due rappre-
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Carpe Diem, èscontro
Politici divisi sull'area residenziale

Vigili al lavoro

Fulmil1e
spezza
cavo

elettrico

Convegno
nella città serafica

Bambino
e pediatra

Ne parlano
400 medici

Carpe diem Abuso o rispetto della legge regionale?

ASSISI -Anche sulle decisioni re
lative all'urbanistica le posizioni
di maggioranza e opposizione, so
prattutto della Mongolfiera, si
mantengono su due fronti opposti.
Il pomo della discordia riguarda,
in questo caso, il complesso resi
denziale Carpe Diem, in rona
Pian della Pieve. "Edilizia non con
trollata" e "rispetto delle leggi re
gionali"; questi gli argomenti pre
sentati da minoranza e maggioran
za durante l'approvazione del il
"piano attuativo di iniziativa priva
ta, in località Pian della Pieve, in
variante al piano attuativo appro
vato con decreto comunale 203
del 22 novembre del 1985, propo
sto ai sensi dell'articolo 17 della
legge regionale 21 del 2004". La
proposta, presentata dall'assessore
competente Moreno Fortini, ap
provava la sanatoria secondo la leg
ge regionale 2004 di cambiamenti
compiuti in seguito al primo pia
no attuativo; in pratica, pur rima
nendo le medesime volumetrie
presentate nel progetto, al posto
del numero di appartamenti pre-

stabiliti ne sono stati realizzati mol
ti altri. Questo riducendo l'ampiez
za di ogni singolo locale. Insom
ma, invece di realizzare in due pia
ni della stessa villetta due apparta
menti, a volte ne sono stati realiz
zati fino a sei. Un "abuso" che,
però, la legge 21 del 2004 provve
derebbe a sanare: "Gli standard
della legge regionale si riferiscono

alle volumetrie, non alle persone
che vialloggiano", ha spiegato For
tini. Quindi, se l'appartamento ri
spetta la metratura (in questo caso
60 metri quadri), poco importa
che all'interno vi soggiornino due
o cinquanta persone. I lavori nel
residence, inoltre, devono ancora
concludersi. "Prima della fine del
la realizzazione", commenta Fran-

co Matarangolo, capogruppo Mon
golfiera, "il numero di apparta
menti nella stessa metratura rad
doppierà, col risultato che verrà
sacrificato lo spazio disponibile
per la realizzazione di monolocali
e bilocali, con ovvie conseguenze
dal punto di vista della produzio
ne dei rifiuti, che sarà molto mag
giore, edella sicurezza. Si tratta di
scelte urbanistiche che si ispirano
all'edilizia libera, come già è acca
duto in residence come i Portali e
via Jacopa de Settesoli. Le fami
glie non possono abitarvi viste le
dimensioni, quindi vengono com
prati come investimento epoi affit
tati apersone poco raccomandabi
li, compromettendo la sicurezza
della rona. E i controlli pubblici
scarseggiano". ",'Non si possono
controllare queste realtà in parten
za, nel momento in cui venisse de
nunciata una situazione provvede
remo", risponde Fortini, che rim
provera a Matarangolo "di essere
contrario a tutti i piani di ricostru
zione urbanistica" .

Valentina Antonelli

ASSISI - La giornata di mal
tempo ha rischiato di causare
conseguenze di rilievo intor
no alle 12 di ieri in piazza
Matteotti. Sono dovuti inter
venire i vigili del fuoco per
rimediare alla rottura di un
cavo dell'impianto elettrico,
segnalata da un residente che
si trovato a passare davanti al
luogo in questione. Il cavo è
stato probabilmente rotto da
un fulmine, che ne avrebbe
distaccato l'estremità facendo
lo pendere pericolosamente.
Fortunatamente la pioggia im
provvisa e insistente ha influi
to sensibilmente sulla riduzio
ne del traffico lungo le strade,
ad eccezione del coscienzioso
cittadino, che ha pensato be
ne di far scattare immediata
mente l'allarme scongiuran
do possibili danni apersone e
acose. I pompieri hanno risol·
to i breve tempo il problema,
provvedendo alla sistemazio
ne del cavo elettrico.

ASSISI - Si terrà da domani a sa
bato il convegno di studi sul te·
ma, "Il bambino, il pediatra e la
pediatria". L'incontro, che coin
volgerà circa 200 pediatri di cui
45 docenti e ricercatori universita
ri e 150 medici e primari ospeda
lieri, è organizzato dal Comitato
presieduto da Giorgio Rondini, di
rettore della Scuola di specializza
zione in Pediatria dell'Università
di Pavia Il meeting di Assisi, che
è un convegno ad invito, ha lo
scopo di fare il punto sulle princi
pali tematiche della professione
pediatrica e della politica sanita
ria in ambito pediatrico. Un con
fronto a 360 gradi che, come sotto
linea il professor Rondini, coin
volgerà le Società scientifiche,
l'Università, le Istituzioni sanita
rie pubbliche e l'Industria in un
unico tavolo di lavoro Rnell'inte
resse del bambino, del pediatra e
della pediatria". I lavori del con·
vegno, ospitato al Grand Hotel di
Assisi, prenderanno il via alle ore
14,30 di domani, con l'intervento
introduttivo di Giorgio Rondini.

Ex Deltafina: Silvestri replica a Confcommercio

"Coop investirà 30milioni"
Mantovani: "L'utenza è in costante crescita"

Fi lancia l'allarme scuola
BASTIA UMBRA (a.g.} - Un tassello importante si
aggiunge al mosaico dell'infinita discussione in me
rito alla variante ex Deltafina: Gabriele Silvestri,
cittadino, consumatore e di Bastia Umbra, nonchè
componente del consiglio di amministrazione della
Coop Centro Italia si sente di fare alcune precisazio
ni e commenti in merito alle considerazioni del
presidente della Confcommercio bastiola. "Parlo a
titolo personale - sottolinea da subito Silvestri - e
quindi non pretendo di rappresentarne il punto di
vista della cooperativadi cui sono socio e ammini
stratore, in quanto solo nell'organo collegiale si for
mano le decisioni e le prese "di posizion'e uflì'l!fàJ.i.
Desidero solo portare un contributo chiarificatore,
che consenta di eliminare strumentalizzazioni di
qualsiasi tipo". A questo scopo Silvestri dichiara
che la Coop investirà a Bastia Umbra circa 30 milio-

ni di euro nell'ambito delle possibilità offerte dal
piano per il commercio, approvato dal consiglio
comunale con il consenso di tutte le organizzazioni
sindacali e professionali della città. "Lo stesso presi
dente della Confcommercio ricorda che il piano
prevede l'insediamento a Bastia di due punti vendi
ta di media superficie - puntualizza il cittadino 
quindi il diritto è sancito e spetta solo al mercato
selezionare chi trasformi tale opportunità in realtà.
Quindi perché scagliarsi contro la Coop? Forse per
favorire un gruppo concorrente, che magari potreb
be consentire vantaggiose speculazioni immobilia
'ti?"":' Questa è un'ipotesi probabile per Silvestri, che
crede fermamente che il rafforzamento della presen
za della Coop sarà un fatto positivo per i consumato
ri b.astioli, assisani e degli altri comuni del compren
sono.

BASTIA UMBRA - "I dati parlano chiaro, la scuola di
Bastia si trova in una situazione di emergenza". Il
consigliere Mantovani affronta politicamente il proble
ma delle scuole, portando a dimostrazione delle sue
argomentazioni dati ben precisi. "Attualmente a Ba
stia ci sono 173 alunni di dodici anni che trovano a
fatica sistemazione presso i nostri edifici scolastici 
spiega Mantovani - ma presto le cose degenereranno;
solo l'anno scorso sono nati 229 bambini, ai quali si
aggiungeranno nel tempo gli immigrati che si insedie
ranno nel nostro comune. L'amministrazione come
pensa di soddisfare le prossime richieste dell'uten
za?". Alla d\:5n'ìahda non nuova il sindaco ha più volte
risposto dichiarando di aver in mente più progetti: da
un lato gli interventi di immediata realizzazione, dall'
altro un polo scolastico da realizzare molto probabil
mente in prossimità dell'area Franchi. "Bisogna consi-

derare quanto si costruirà nei prossimi mesi a Bastia,
quanto crescerà quindi il numero di alunni da ospita
re e quanto realmente la rona Franchi potrà essere
idonea a risolvere la richiesta scolastica, E poi dove
troverà l'amministrazione i soldi per realizzare un
nuovo progetto nell'area Franchi?" Si domanda il con·
sigliere di Forza Italia, "troppe incertezze attualmente
impediscono di intravedere un futuro roseo; nel frat
tempo l'amministrazione prosegue a realizzare inter
venti irrisolutori, sperperando i soldi dei cittadini",
Mantovani quindi offre un piccolo anticipo di quella
che sarà la prossima denuncia nei confronti dell'am
ministrazione comunale: "Lo spazio che doveva esse
re destinato alla realizzazione di una scuola per l'infan
zia è stato ceduto in favore di uno studio privato, che
I'ha utilizzato per costruirvi sopra un abuso edilizio""

Alberta Gattucci

Hotel Subasio
Oggi l'asta

per la gestione
ASSISI - Inizierà questa mattina
alle lO presso il palazzo del Muni
cipio in piazza del Comune l'asta
per l'assegnazione della gestione
dell'hotel Subasio, storica struttu
ra alberghiera di via Frate Elia
che ha ospitato molti illustri per
sonaggi, da Gabriele D'Annunzio
alle soubrette dei giorni nostri.
I:affidamento in affitto durerà 15
anni, e prevede la possibilità di
utilizro dell'immobile, che in tota-·
le conta circa 2900 mq, e di quan
to vi è contenuto. Il canone base
d'asta è di 250.000 euro, esclusa
Iva; il vincitore dell'asta dovrà
iniziare l'attività entro il 30 giu
gno del prossimo ailno.

Per il Calendimaggio

Nuovo statuto
stasera si vota
ASSISI - Si riuniranno stasera i
consigli riuniti di Parte de Sopra
e Parte de Sotto per votare lo sta
tuto del Calendimaggio, oggetto
di qualche ritocco in seguito a dei
problemi legali. I 60 consiglieri
dovranno approvare di nuovo il
documento, per ripercorrere
l'iter che dovrebbe farlo entrare
in vigore in breve; passaggio in
consiglio comunale, sottoscrizio
ne in presenza di un notaio epub
blicazione. Sembra però improba
bile che la carta possa essere ap
plicata in occasione delle prossi
me elezioni dei direttivi delle Par
ti, previste per la prima metà di
ottobre.

Area ex Giuntella
incontro

promosso dal Pd
BASTIA UMBRA - Stasera, alle
ore 21 in Piazza Mazzini, il Comi
tato per il Partito Democratico
ha invitato sindaco e giunta a
confrontarsi con la cittadinanza
sul tema che ha accompagnato
lo svolgersi della stagione estiva:
l'area ex Giontella.
L'organizzazione della serata si
pone l'obbiettivo di ottenere
chiarimenti da parte dell'ammi
nistrazione circa le scelte effet
tuate su questo piano di recupe
ro, ma anche di ottenere dei sug
gerimenti da parte dei quei citta
dini che interverranno alla sera
ta e protranno dire la loro al ri
guardo.

Venerdì a Campiglione

Route
147 Festival

BASTIA UMBRA - Apre i bat
tenti venerdì prossimo il Route
147 FestivaL La manifestazione,
che si svolge presso il centro
sociale di Campiglione, propo
ne come di consueto momenti
di incontro che si sviluppano
sul tema della strada e esplora
no vari punti di vista sull'argo
mento.
Carlotta Marzi, Michele Sbi&
e Elisabetta Antonelli esporran
no infatti un'antologia pittorica,
mentre a cura dell'Associazione
Fotografica Posa B e di Fabio
Lana sarà un'esposizione foto
grafica. La musica sarà il sotto
fondo di tutta la rassegna.
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